

# 自彊前進

題字 西村直子

NO. 5 令和5年4月18日(火)  
新潟大学附属新潟中学校 学校だより  
文責 教頭

※ 自彊前進…自ら努め励み、前に進むこと  
(校歌3番の文言から)

## ときわ体育祭本格始動！

17日(月)5限に連合集会が行われました。どの連合も3年生が楽しく、ワクワクするような雰囲気を作り出し、素敵な会になっていました。リーダーシップとフォロワーシップが発揮されなければ、あのような素敵な会は成立しません。

今年度のスローガンは、『トライアングル～団結・尊重と感謝・挑戦～』です。3つの連合が力を合わせた様子を『トライアングル』という言葉で表しており、とても素敵なスローガンになっています。そもそも、トライアングル=三角形は、その他の四角形・五角形などの多角形と比較して、一番強い形と言われています。橋梁などで見られる、三角形を組み合わせたトラス構造は、とても頑丈な構造として知られています。体育祭を通して、私たちの絆もゆるぎないものにしたいですね。



### ときわ体育祭豆知識

なぜ『ときわ』体育祭なのでしょう？  
コロナウイルス感染症による制限で、生徒会第1応援歌の出だしにも、『ときわが丘の若人(わこうど)よ』とあります。

この『ときわが丘』とは、旧校舎が存在した旭町の辺りから、現在の校舎のあるこの辺一帯の砂丘の名称でした。

応援団には、歌い継がれてきた応援歌を復活させてもらえたら嬉しいです。

